
致荃灣區議會主席 

關於全民檢測的荃灣區安排查詢及檢討 

政府用了整個政府行政機器推動大海撈針、成本效益機低的全民檢測，已遭受多方質疑，

本人亦表示反對。作為荃灣區議員，就此計劃仍有很多未確定的地方及還未公佈的數據，

請相關部門回覆及參與討論。  

(1)政府以何種形式諮詢荃灣區檢測中心的選址 ？

(2)荃灣明愛的會址是否曾作選址？若是，為何後來沒有成為檢測中心？

(3)荃灣區在整個檢測期內，網上登記數字、實際出席數字及當日即場登記檢測(walk-in)，

分別是多少？由於荃灣有三個檢測中心，能否將上述數字按地點分成 3個分項？

(4)傳媒報導有醫護的保護衣並不是醫療規格，請問該三個中心有否被分配沒有醫療規格

的保護衣？

(5)有很多荃灣區居民在家中收到檢測的郵寄通函，請問是否整個荃灣區的居住單位也收

到該通函？共發出大約多少份？ 

(6)在荃灣區的檢測中，有否假陽性的個案？

(7)是否所有荃灣區的檢測樣本也是送往華昇公司作檢測？政府新聞公佈中，還有另外兩

間公司是政府委託，請問該兩間公司會收哪一類樣本？ 

(8)有荃灣區居民為了避免樣本落入中資公司的手中，會選擇到荃灣區的健康院留下深喉

唾液，請問荃灣區的健康院收集的樣本，是否由政府衛生署化驗所自行檢測？ 

以上全是荃灣區的議題，請民政事務局、食物及衛生局、衛生署、醫管局、康樂文化事務

署及郵政署的代表，出席上述會議，回答問題及作出討論。 
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